



Santiago, 30 de noviembre de 2022

Señores
Tribunal de Honor.
PRESENTE.

Estimados Señores:

Junto con saludarlos, por medio de la presente, vengo en denunciar los hechos ocurridos con el Club Los Lingues de la Asociación Colchagua, en relación al rodeo solicitado por dicho club para los días 12 y 13 de noviembre de 2022.

Con fecha 27 de octubre del presente año, tal como quedó registro en el sistema interno de la federación, se generó la solicitud de rodeo por el club, se aprobó por el club, la asociación y contable y deportivamente.

El día 9 de noviembre de 2022 el señor Pelayo Ruiz, presidente del Club Los Lingues, solicita mediante un correo electrónico la suspensión del rodeo, fundando su solicitud en las condiciones climáticas anunciadas para ese fin de semana en la zona de San Fernando.

Con fecha 9 de noviembre del año en curso el señor Felipe Soto, gerente general de la Federación del Rodeo Chileno, mediante correo electrónico dirigido al presidente del Club Los Lingues señor Pelayo Ruiz, comunica que no es posible acceder a lo solicitado, fundando dicha respuesta en el artículo 257 de nuestro reglamento.

El Club de rodeo Los Lingues, a pesar de lo resuelto y comunicado por el gerente general de la Federación de Rodeo Chileno, no desarrolló el rodeo solicitado para los días 12 y 13 de noviembre de 2022.

Pongo en vuestro conocimiento los hechos descritos, a fin de que, si el Tribunal de Honor lo estima pertinente, abra investigación al tenor de los hechos denunciados.

Sin otro particular, se despide cordialmente

Gabriel Orphanopoulos Pica
Gerente Deportivo
Federación del Rodeo Chileno